

## Gemeinsam für Demokratie

Bei der Rheinischen Gesellschaft arbeiten und leben Menschen mit unterschiedlichen Lebensentwürfen, Lebenserfahrungen und kulturellem Hintergrund - wir erleben Unterschiede als Bereicherung.

x

Dies bringen wir durch unsere Haltungen und Werte zum Ausdruck. „Verbundenheit erfahren“, „Teilhabe schaffen“, „Vielfalt leben“ - das sind drei unserer insgesamt sieben Haltungen, die unser Versprechen „Nächstenliebe leben“ im Miteinander ausmachen.

Demokratie und demokratische Rechte sind uns wichtig. Denn sie schaffen die Grundlage für Teilhabe, Vielfalt und die Freiheit, sich individuell zu entfalten.

o

Deshalb ist die Rheinische Gesellschaft für Diakonie gGmbH mit der Unterzeichnung der „Gemeinsamen Erklärung für Demokratie“ Teil des Bündnisses und Netzwerks „Gemeinsam für Demokratie“ geworden.

Hier erfahren Sie mehr über das Bündnis:

[www.gemeinsamfuerdemokratie.com](http://www.gemeinsamfuerdemokratie.com)



**Nächstenliebe leben**

